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Anfrage 
 
des Abgeordneten Vilimsky  
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend SOKOs 
 
 
Das vorgelegte Budget für 2011 des Bundesministeriums für Inneres weist Ausgaben 
in der Höhe von 2.353,7 Millionen € und Einnahmen in der Höhe von 108,8 Millionen 
€ auf. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesmi-
nisterin für Inneres folgende  
 

Anfrage: 
 
 

1. Welche Mittel sind zur Bekämpfung der organisierten Kriminalität im Jahr 2011 
budgetiert? 

2. Welche Maßnahmen sollen in diesem Zusammenhang gesetzt werden?  
3. Wie hoch sind die budgetierten Kosten für die SOKO Ost im Jahr 2011, auf-

gegliedert auf Personalkosten und Sachausgaben? 
4. Wie hoch waren die Kosten für die SOKO Ost bisher im Jahr 2010, aufgeglie-

dert auf Personalkosten und Sachausgaben? 
5. Welche SOKOs gibt es zur Zeit? 
6. Woher stammt das Personal für diese SOKOs, aufgegliedert auf die einzelnen 

SOKOs? 
7. Welche SOKOs sollen im Jahr 2011 neu eingesetzt werden? 
8. Woher beziehen diese ihr Personal? 
9. Welche Erfolge brachten die einzelnen SOKOs? 
10. Wie viele Überstunden sind für die einzelnen SOKOs angefallen? 
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